

Standortsuche

MTU hat Chance auf Fläche am See

FRIEDRICHSHAFEN (müh) - Der Dieselmotorenbauer MTU hat seit gestern Abend Aussicht auf eine große Expansionsfläche an seinem Firmensitz in Friedrichshafen. Der Gemeinderat segnete fast einstimmig den Einstieg in eine Änderung des Flächennutzungsplanes ab. Laufen alle rechtlichen Verfahren nach Plan, bekommt die MTU zwischen Immenstaad und Kluftern nicht nur ein Areal für ein großes Logistikzentrum, sondern auch die Fläche für die geplante Motorenbaureihe 1600 zum Kauf angeboten.

Insgesamt wollen Stadt und Gemeinderat der MTU ein Entwicklungspotenzial in einer Größenordnung von rund 18 Hektar zur Verfügung stellen. Das Baurecht für das gewünschte Logistikzentrum soll im Herbst 2009 erreicht werden. Oberbürgermeister Josef Büchelmeier sagte, dass Friedrichshafen im Sinne sicherer Arbeitsplätze seine Stellung als Standort der Hochtechnologie weiter ausbauen wolle.

In der Stadt Salem war MTU mit ihrem Anliegen, ein Logistikzentrum zu bauen, erst kürzlich an einem Bürgerentscheid gescheitert. Seitdem lagen der MTU, Hauptunternehmen im Friedrichshafener Tognum-Konzern mit seinen rund 8000 Mitarbeitern, Flächenangebote aus ganz Deutschland vor.